

『ぐんぐんのびる子』

生駒市立あすか野幼稚園 2018.12月

主な行事

- 1月 10日 第3学期始業式
 11日 手話講座（5歳児）
 15,16日 正月遊び（保護者ボランティアさんと共に）
 16日 クリーナー（スクールボランティアさんと共に）
 17日 わくわくタイム（5歳児） びよびよランド
 18日 保育参観・学校懇話（3歳児）
 21日 ひよこクラブ
 22日 保育参観・学校懇話（6歳児）
 23日 ゼッパ一教室（6歳児） 新入園児説明会
 緑ヶ丘中学校より職場体験（～25日）
 24日 保育参観・学校懇話（4歳児）
 25日 避難練習（あすか野救災会の方の協力のもとに）
 31日 園生会
 おはなし会（ボランティアさんによる）
- 2月 1日 1日体験入学（5歳児）
 4日 ひよこクラブ
 19,20日 ハッピーコンサート
 21日 びよびよランド・ひよこクラブ（歌謡発表会）
 22日 英語で遊ぼう（4～5歳児）
 あすかの保育園との交流
 （5歳児 於：あすかの保育園）
 25日 園生会
 26日 親子でまごっこ（4歳児・保護者ボランティアさんと共に）
 買い物散歩（年長・保護者ボランティアさんと共に）
- 27日 PTA拡大評議員会
 28日 自由参観 おはなし会
 第3回学校評議員会
- 3月 1日 英語で遊ぼう（3歳児）
 親子ドッジボール大会（6歳児）
 4日 お別れ会
 5日 園生会
 7日 わくわくタイム（3歳児） おわかれ遠足（6歳児）
 14日 びよびよランド おはなし会
 18日 保育終了証書授与式
 19日 平成30年度 終了式

地域の皆様にご理解ご支援をいただき、あすか野幼稚園は今年度、創立40周年を迎えました。

『僕、あすか野幼稚園の出身なんです』『私、〇〇先生のクラスだったんです』と幼稚園に足を運んでくださる保護者の方の中にも、自分自身が幼かった頃のことを思い出しながら、保育参観、PTA活動、保護者ボランティアと積極的に幼稚園の教育活動に参加し協力的に園の運営に力を注いでくださっています。

その様な環境の中で、子ども達は幼稚園の教育目標の通り『ぐんぐんのびる子』として、たくましく生きる力をもち、未来に向かって夢んでいくために、日々の活動に取り組みでいっています。そしてスクールボランティア、保護者ボランティア、地域の方々や地域の園児、小中学生との関わりを深めながら、あたたかな人とのつながりを育てています。

幼稚園の子ども達の姿をこのおたよりを通して、伝えていきたいと思ひます。



ひよこクラブ・びよびよランド

『ひよこクラブ・びよびよランド』にきてね！

就園前の子ども達とその保護者の方を対象に『ひよこクラブ』『びよびよランド』を行っています。絵本を見たり、親子で触れ合い遊びをしたりして、楽しいひと時を幼稚園で過ごしていただいています。保護者の方の交流の場にもなっています。

随時参加申込を受け付けていますので、ぜひ幼稚園へ遊びに来てくださいな。

ひよこクラブ（027年4月2日～028年4月1日生まれのお子さん）

- 時間 午前9：30～10：30
 場所 リズム室
 1月21日 在園児と一緒に遊ぼう
 2月4日 制作活動（ひなまつり）
 2月21日 散歩術鑑賞（びよびよランドと一緒に）

びよびよランド（028年4月2日～029年4月1日生まれのお子さん）

- 時間 午前9：30～11：00
 場所 みんなの部屋
 1月17日 みんなで遊ぼう
 2月21日 散歩術鑑賞（ひよこクラブと一緒に）
 3月14日 制作活動（おたのしみカード）

『作品展を行いました』(11月17日 土曜日)

運動会では、友達と気持ちをあわせて、目標に向かって活動をしていた子ども達。その後秋の深まりとともに、身近な材料や自然物を使って、制作活動に取り組みました。紙粘土をこねたり、新聞紙を丸めたり、木の枝や紅葉した葉っぱを使って創造する力を高めながら、作品作りに取り組みました。木片やいろいろな材料、部品を目の前にして『どれとどれを、どうやってくっつけようかな?』また、遠足(海遊館)に行った体験をもとに、友達と相談しながらグループで夢いっぱいの作品(水族館)を作る学年もありました。

作品展の日は、親子で絵画や作品を鑑賞したり、紙飛行機や紙トンボなどのおもちゃを作ったり、スタンプラリーをしたりして楽しい1日をお過ごししました。

3歳児 自分を作ったよ



4歳児 ペンギンのくに

5歳児 グループで作った水族館



『あすか野小学校へ音楽会の見学に行きました』(5歳児)(11月27日 火曜日)

あすか野小学校の音楽会の練習(1年生の様子)を見学させていただきました。その後は、校庭の遊具で思いきり体を動かして遊びました。5歳児にとって、4月の入学への期待が一層大きく膨らむ経験となりました。



『もちつきをしましたよ』(12月6日 木曜日)

師走に入った6日、保護者の方にお手伝いをしていただき、もちつきをしました。3、4歳児に「よいしょー!」と応援してもらいながら、5歳児が大きな杵を持ち上げて一人ずつついて、出来上がったおもちを丸めて饅頭にして、他の学年へ届けました。その後、目の前にやってきた大きな粉もちを「うわあーいいにおい」「おいしい〜」と喜んで食べていました。